

Pour connaître le nombre des abonnés et fixer en conséquence le chiffre du tirage de notre publication, nous prions instamment ceux qui n'ont pas encore souscrit à la revue, et qui auraient l'intention de le faire, d'envoyer *d'aujourd'hui au 20 décembre*, à l'adresse ci-après, le montant de leur souscription. Le tirage devant être limité, les retardataires sont exposés à ne pouvoir se procurer la série complète.

La modicité du prix de l'abonnement, destiné à couvrir les seuls frais matériels de l'entreprise, enlèvera toute hésitation chez ceux qui n'auraient eu d'abord que la velléité de souscrire, et garantira dans l'avenir leur fidélité et leur régularité à acquitter leur abonnement.

SOMMAIRE DE LA PREMIÈRE LIVRAISON (janvier, 1902)

Lettre d'approbation de S. G. Mgr Bégin, Archevêque de Québec. — Prospectus, par l'abbé Paul-Eugène Roy. — Discours de Mgr Bégin au centenaire de Reims, avec une introduction par la Rédaction. — Louis Joliet, par l'Honorable Thomas-C. Chapais. — La paroisse de Saint-Paul, monographie, par le T. R. P. Alexis, capucin. — Chronique scientifique, par l'abbé C. Phil. Choquette. — Chronique romaine, par notre correspondant. — La presse et les livres, par M. Joseph-Félix Dumontier.

La Nouvelle-France paraîtra par livraisons de 48 pages in-quarto, formant à la fin de l'année un volume de près de 600 pages. Elle sera imprimée avec des caractères neufs sur papier vergé de bonne qualité.

Abonnement : Canada et Etats-Unis, \$ 1.00 ; étranger (union postale), (\$ 1.40).

Les communications relatives à la *réduction* doivent être adressées au Directeur de *La Nouvelle-France*,

à l'Archevêché,
Québec.

Pour les *abonnements* et le *service de la revue*, on devra s'adresser au Gérant,

Monsieur J.-F. DUMONTIER,
Boîte-poste 63,
Québec.